



Die Hanomag-Interessengemeinschaft freut sich, mit den drei gespendeten Traktoren eine Lücke in der Sammlung schließen zu können. Für Dieter Überheide, Horst-Dieter Görg und Cedrik Schrader gibt es jedenfalls in nächster Zeit eine Menge zu schrauben.

Fotos: Vollmer

Drei Oldies für die Störyer Schrauber

Interessengemeinschaft bekommt drei Hanomag-Traktoren geschenkt / Tag der offenen Tür am 17. Mai

VON MICHAEL VOLLMER

STÖRY. Bei den Hanomag-Freunden aus Störy jagt ein Höhepunkt den nächsten. Ein paar Tage nach der erfolgreichen Präsentation ihres Diesel Rekord Rennwagens auf der Techno-Classica in Essen startete die Hanomag-Interessengemeinschaft nach Schleswig-Holstein. In der Nähe von Husum konnten sie drei historische Schlepper in Empfang nehmen.

„Die drei Traktoren sind eine Schenkung“, berichtet der Vorsitzende der IG, Horst-Dieter Görg. Eine Familie hatte bei der Interessengemeinschaft angefragt, ob Interesse an den Fahrzeugen besteht.

Da mussten die Liebhaber der hannoverschen Traditionsfirma nicht lange überlegen. „Sie schließen eine Lücke. Aus dieser Zeit haben wir gar keine Fahrzeuge“, berichtet der Hildesheimer. Bei den Schenkungen handelt es sich um Schlepper der Typen R28, R35 und R324. Sie wurden in den Jahren 1952 bis 1959 gebaut und verfügen alle über einen bewährten D28-Motor.

Einer davon befindet sich im Originalzustand, bei den übrigen wurde das eine oder andere Teil schon restauriert.

Trotz der schon geleisteten Arbeit werden die Technikbegeisterten aus Störy bei den drei Oldies noch kräftig Hand anlegen müssen. „Ich habe schon einen Fehler bei einer Leitung entdeckt“, stellte Dieter Überheide aus Bönningen fest. Auch Cedrik Schrader, der mit 15 Jahren der jüngste Schrauber im Team ist, wird noch oft den Schraubenschlüssel in die Hand nehmen müssen. Der Upstedter ist seit einem Jahr bei der IG mit großer Begeisterung dabei.

Einen besonderen Dank richtet der Vorsitzende an die Familie im kleinen Dorf Dörpstedt, wo die drei Hanomag-Klassiker seit fünf Jahren mehr oder weniger unbeachtet in einem Kuhstall ihr Dasein fristeten. „Nach dem Tod des Mannes wurde der Entschluss gefasst, die Hanomag-Fahrzeuge der IG zu spenden“, so Görg.

Als sehr aufwändig gestaltete sich der Transport der drei Maschinen. „Ohne professionelle Unterstützung wäre das kaum möglich gewesen“, betont der Vorsitzende. So startete ein Tieflader der Hildesheimer Firma Bartkowiak nach Husum, um die Hanomag-Traktoren aufzunehmen. Görg fuhr mit dem Auto zu nächtllicher Stunde voraus. Nach dem problemlosen Verladen startete der Last-



Ein Tieflader bringt die drei Hanomag-Traktoren nach Störy. Behutsam werden die historischen Schlepper ausgeladen.

wagen in den Morgenstunden nach Störy. Nach fünf Stunden bog er schließlich in den Museumsweg ein. „Alles ist reibungslos verlaufen. Nun freuen wir uns über drei neue Schmuckstücke“, so Görg.

Die neuen Exponate werden sicher-

lich beim Tag der offenen Tür am Sonntag, 17. Mai, ab 10 Uhr in Störy viele Blicke auf sich ziehen. Für die Veranstaltung kündigt die IG noch eine besondere Überraschung an. Ebenfalls besteht wieder die Möglichkeit, Ersatzteile und Literatur anzubieten.